
 

Sitzungsprotokoll der AFaT-Sitzung vom  

Datum 08.12.2014 
Uhrzeit 18:00 – 19:48 Uhr 

Ort B18 
Anwesende Altertumswissenschaften Michael Dittman 
 Anglistik Christine Wommack 

 
 FB III Verena Bitter 

Anna Makakos 
 Geographie Linus Gleisberg 

Tim Buschle 
 Germanistik / 

 
 Informatik Christin Kreutz 

Alexander Landmesse 
 Japanologie Carolin Anke 

Jessica Portz 
 Jura / 
 Kl. Philologie Eva Thielen 
 Kunstgeschichte Dennis Mark 

 
 Lehramt Svenja Lutji 
 Mathematik Torsten Kligel 

 
 Medienwissenschaften Bastian Merz 
 Pädagogik Claudine Schneider 

Marie-Christine Thommes 
Hanna-M. Finking 

 Philosophie Tim Lewin 
 

 Psychologie Hannah Werskopf 
Debora Nitsch 

 Romanistik / 
 Sinologie / 
 Slavistik / 
 SowiSo Jörn Rothacher 
 Wirtschaftsinformatik Julian Pankratz 
 WiSo Kathrin Tappainer 

Simone Endres 
 Asta Lukas Leinen 

 
 STUPA / 
 Gäste / 
Protokoll Jessica Portz 
Sitzungsleitung Carolin Anke 



  
  
 

Tagesordnung: 

TOP 0: Formalia 

TOP 1: Anträge 

TOP 2: Bericht aus den Fachschaften 

TOP 3: Bericht aus dem AStA 

TOP 4: Satzung 

TOP 5: Sonstiges 

 

Die Beschlussfähigkeit des AFaT in dieser Sitzung wurde festgestellt. 

TOP 0: Formalia 

/ 

TOP 1: Anträge  

- Psychologie 

Psyfako dieses Semester 

� 60% = ca 125€ 

� 4 teilnehmer (3 zugtickets die auch nur beanhtragt werden da das andere nicht 

auffindbar )ist 

Abstimmung 

Ja  Nein  Enthaltung 

15  /  2 

� Antrag wurde angenommen 

- Soziologie 

Antrag von den letzten malen ist jetzt mit dem haushaltsplan vollständig 

� BuFaTa mit 2 Teilnehmer 

� 75% = Gesamtbetrag 132 € 

Abstimmung 

Ja  Nein  Enthaltungen  

17  /  / 

TOP2: Bericht aus den Fachschaften 

- Sowiso 

� Neuer AFaT-Vertreter 

� Nächste Woche: Weihnachtsparty 

- Medienwissenschaften 

� 09.12. Weihnachtsfeier 



- Pädagogik 

� 09.12. Spieleabend  

� 05.12. Konstituierende Sitzung nach den Wahlen, somit gibt es auch 

eine neue AFaT-Vertreterin 

- Wiso 

� 18.12. Profs on air 

� Party im März noch in Planung 

- Altertum 

� Bücherflohmarkt war erfolgreich 

� 10.12. Weihnachtsfeier 

- Mathe 

� 15.12. Weihnachtsspieleabend 

- Winfo 

� / 

- Geo 

� Wahlen fanden letzte Woche statt. Die Urabstimmung über den 

Namen des FSR die in diesem Zuge stattfand, hatte das Ergebnis, 

dass es keine Umbenennung geben wird. 

- Informatik 

� Weihnachtsfeier findet nächste Woche statt 

- Japanologie 

� 11.12. Weihnachtsfeier 

- Kunstgeschichte 

� Diese Woche finden die Wahlen statt. Letzte Woche gab es die 

Vollversammlung. 

-  Lehramt  

� 27.11. TeacherParty  

� 4.12 Nikolaus Glühwein Wanderung war gut 

� 10.-11.12 Neuwahlen 

- Philosophie 

� Am letzten Wochenende fand das PhiloWochenende statt, welches 

gute verlaufen ist. 

- Psycho 

� Letze Woche fanden die Wahlen statt. Die Wahlbeteiligung lag bei fast 

30%. Heute findet die konstituierende Sitzung statt. 

� Absolventenball verlief gut. 

 



- Klassische Philologie 

� 12.12. Weihnachtsfeier 

� 15.12. Weihnachtsmarkt 

-  Anglistik  

� 20.11 konstituierende Sitzung 

� 15.11. Metroparty 

� 16.01. High School Tour 

� 23.02. Basetour 

- FB III 

� Nächste Woche findet die Weihnachtsfeier statt 

� Donnerstag Metroparty 

� Wintergrillen ist in Planung ca. 13.01.  

� Letzte Woche wurde im Stupa Rechenschaft abgelegt 

TOP 3 AStA 

- Letzte Woche wurde mit den Pedellen wegen den Diebstählen gesprochen. Im 

Allgemeinen sollten Schlüsselkästen nicht mehr auf den Hängen sein, da sie dort zu 

leicht aufzubrechen sind. Idee, dass man evtl. einen Schlüsselraum einrichtet, oder 

im AStA Büro eine Schlüsselstation erstellt. 

Beides ist allerding etwas unpraktikabel. Anfang des nächsten Jahres soll eine 

Lösung gefunden werden. Auch die Uni ist für die Suche nach einer Lösung bereit. 

- Januar: Konstituierende Sitzung des Stupa 

- FBR: neue Mitglieder werden im April bekannt gegeben 

TOP 4: Satzung 

- Idee: Grobe Kategorien erstellen 

Beispiele 

� Party 

� Büromaterialien 

� BuFaTa 

� Exkursionen 

� Tagungen/Workshops/Vorlesungen/Vortragsreihen 

� Sonstiges 

� Diese Einteilung wird als gut befunden und umgesetzt 

- Frage zum Antragsverfahren: Ist ein Antrag im Vorfeld möglich? (Kostenvoranschlag) 

� ist in der Satzung nicht geregelt, sollte also möglich sein 

- Idee: Erstellung eines Kategorienbaums, um so leichter entscheiden zu können, in 

welcher Kategorie ein Antrag fällt: 

 



 

Beispiel: 

- Abstimmung ob Katego

Kategorien 

Ja  Nein   

13  3  

Schaubild 

Ja  Nein  

3  13  

- Sollen Veranstaltungen

Abstimmung 

Ja  Nein  

7  6  

- Prozentsatz für die Kat

Vorschlag: 50% 

Abstimmung 

Ja  Nein  

14  /  

- Erstiarbeit wird unter d

- Kategorie: „Büromateri

Abstimmung 

Ja  Nein  

17  /  

 

selbst 
veranstaltet

bildend z

gorien oder Schaubilder in dem Katalog genut

 Enthaltung 

 1 

 Enthaltungen 

 1 

en für Absolventen dazu gehören? 

 Enthaltungen 

 4 

ategorie: Party  

 Enthaltungen 

 3 

 der Kategorie Sonstiges verbucht 

erialien“ soll vorhanden sein? 

 Enthaltungen 

 / 

Veranstaltung

zum Spaß

von anderen
veranstalte

bildend

 

utzt werden sollen. 

ren 
tet

zum Spaß



Vorschlag, dass der Punkt mit 75% bezuschusst werden soll 

Abstimmung 

Ja  Nein  Enthaltungen 

10  /  7 

- BuFaTa sollen nach dem Beispiel, welches die Mathematik gemacht hat bezuschusst 

werden 

Kosten pro Kopf < 50€ & Gesamtkosten < 300€ � 100% 

Kosten pro Kopf > 50€ & Gesamtkosten < 300€ � 80% 

Kosten pro Kopf < 50€ & 300€ < Gesamtkosten < 500€ � 80% 

Kosten pro Kopf > 50€ & Gesamtkosten > 500€ � 65% 

Abstimmung 

Ja  Nein  Enthaltungen 

15  /  2 

- Bei Exkursionen soll ein gewisser Prozentsatz von den Teilnehmern selbst getragen 

werden 

Abstimmung 

Ja  Nein  Enthaltungen 

13  /  4 

Zu wie viel Prozent sollen Exkursionen bezuschusst werden? 

25%  50%  70%  Allgemeine Enthaltungen 

Ja  Ja  Ja 

4  11  /  2 

� Exkursionen werden zu 50% bezuschusst 

- Trennung der Kategorie „Tagungen/Vorlesungen/Workshops“ in „Tagungen/ 

Workshops“  und „Vorlesungen/Vortragsreihen“ 

Abstimmung  

Ja  Nein  Enthaltungen 

11  6  / 

Die Kategorie „Vorlesungen/Vortragsreihen“ soll zu 100% bezuschusst werden 

Ja  Nein  Enthaltungen 

15  /  2 

Die Kategorie „Tagungen/Workshops“ sollen zu wie viel Prozent bezuschusst 

werden? 

80%  75%  Allgemeine Enthaltungen 

Ja  Ja  

11  3  3 

 



- Leihmaterialien sollen zu 100% bezuschusst werden 

Abstimmung 

Ja   Nein  Enthaltungen 

9  /  8 

TOP 5: Sonstiges 

/ 

Die nächste Sitzung findet nach den Weihnachtsferien am 05.01.2015 um 18:00 Uhr in 

B18 statt. 

Für das Protokoll:  

- Protokoll der konstituierenden Sitzung der Anglistik 

- Antrag der Psychologie 

- Antrag der Soziologie 

 


































